

Le Guide suprême a reçu le Premier ministre du Koweït - 22 /Nov/ 2009

« Les pays islamiques notamment ceux du littoral du golfe Persique devront élargir davantage les coopérations et contacts. », a déclaré le Guide suprême de la Révolution islamique, l'Honorable Ayatollah Khamenei, lors d'une rencontre avec le Premier ministre du Koweït, Cheikh Nasser Mohamed Al-Ahmad Al-e Sabâh. En référence aux riches ressources naturelles dont disposent les pays du bassin Persique, le Guide suprême de la Révolution islamique a constaté : Eu égard de leurs riches ressources naturelles, ces pays méritent de bénéficier d'une place meilleure dans la perspective des progrès scientifique et matériel, et de jouir plus de poids sur l'échiquier de la politique internationale. Un tel objectif ne se réalisera qu'à travers plus de coopération de part et d'autre.»

L'Honorable Ayatollah Khamenei a aussi tenu à rappeler aux pays islamiques d'accorder un intérêt plus particulier aux renforcements de leurs coopérations et leurs contacts. « La sagesse assigne à l'homme de connaître ses amis et de coopérer avec eux. Le refus des pays islamiques notamment des pays musulmans voisins de coopérer ensemble transgresse le cadre de la perspicacité. », a rappelé le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a évoqué l'attaque manu militari de Saddam contre l'Iran, lui imposant ainsi huit ans de guerre et ensuite son offensive contre le Koweït, avant d'ajouter : « Les démarches de Saddam allaient au-delà de ce cadre de voisinage. Il est à l'origine de grands préjudices aux pays de la région.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a qualifié de bonne l'attitude du Koweït vis-à-vis de la République islamique d'Iran et le niveau de ses coopérations avec Téhéran. « L'Iran accueille à bras ouvert l'essor des coopérations avec le Koweït sur tous les plans. Or, il nous incombe d'agir de sorte que ces accords se concrétisent. », a souligné l'Honorable Ayatollah Khamenei.

Lors de cette rencontre où était aussi présent le Premier vice-président iranien, M. Rahimi, le Premier ministre du Koweït, M. Cheikh Nasser Mohamed Al-Ahmad Al-e Sabâh s'est félicité de son entretien avec le Guide suprême de la Révolution islamique. Selon lui, les relations irano-koweïtiennes sont anciennes, profondément ancrées dans les domaines historique, culturel et confessionnel. La RII a exprimé son amitié et sa fraternité au peuple koweïtien dans les moments difficiles notamment à l'époque de l'attaque de Saddam contre le Koweït. « Le gouvernement koweïtien est bien décidé d'élargir ses relations avec l'Iran sur tous les plans et de profiter du savoir des experts et spécialistes iraniens. », a précisé le Premier ministre koweïtien. Il estimé le vote négatif du Koweït à la résolution des Droits de l'homme de l'Onu au sujet de l'Iran, un signe de la position ferme et stable du Koweït à propos de son soutien de la République islamique d'Iran.